



かぼちゃっこ

令和3年
3月31日
No.14

「笑顔きらきら・夢いっぱい・いきいきチャレンジ宮小っ子」

令和2年度 卒業証書授与式

暖かく穏やかな天候となった3月18日（木）に、卒業証書授与式が行われました。今年度の卒業生は32名（男子19名、女子13名）です。

式が始まり、心が引き締まるような凜とした雰囲気の中で、卒業生呼名の「はい」という声が響き渡りました。卒業証書を受け取る際の「ありがとうございます」の声も、大きく響きました。卒業生の立派な姿に胸が熱くなる思いでした。

式辞の中では、小惑星探査機「はやぶさ2」のプロジェクトマネージャでもあり宇宙科学研究所所長でもある國中均さんの「ゆっくりでも、止まらなければ、結構進む」という言葉を卒業生に贈りました。これから、中学校・高校・社会へと大きく羽ばたいていく中で、どうしてもうまくいかず、途中で投げ出したくなってしまったときに、この言葉を思い出して乗り越えてほしいと思ったからです。

「わかれのことば」では、卒業生も在校生も、お腹の底から精一杯の声を出し、在校生合唱曲「明日につなぐもの」と卒業生合唱曲「絆」が、体育館いっぱいにハーモニーが響き渡りました。全校生の心が一つになった、感動的な一場面でした。

卒業式終了後は、保護者の方が作ってくださった、スライドショーの上映がありました。子どもたちの小さかったときの写真や小学校6年間の思い出が映し出され、みんなで温かいひとときを過ごすことができました。

ご卒業おめでとうございます。中学校でのご活躍をお祈りします！



がんばったこと（3月17日：修了式の発表から）

1年生でがんばったこと 1年 さとう みおり

わたしは、さんすうのひきざんをがんばりました。テストもけいさんカードもがんばって、やりました。こくごのあんしょうもがんばりました。「たぬきの糸車」をこうかくしたとき、うれしかったです。2年生になったら、字をもっとていねいにかけるようにがんばります。



1年間でふりかえって 2年 わたなべ はるま

一番楽しかったことは、生かつかの「はっけん大作せん」です。やさいをそだてたり、ザリガ二つりに行ったり、町たんけんや元気まつりパート2が楽しかったからです。がんばったことは、かけ算九九です。いつまでもいつまでもこうかくしなくて、学校でも家でも、毎日がんばりました。今では、名人です。3年生になったら1・2年生にやさしくしたいです。3ねんせいでもがんばります。

3学期がんばったこと 3年 佐藤 陽侶

ぼくが3学期がんばったことは、なわとびです。ぼくはなわとびが苦手でした。ひっかかるとうたいし、つかれるからです。3年生では、1分間なわとびにちょうせんしました。最初は15秒しか続かなくて、ひっかかってしまいました。何回もれんしゅうしていくうちに40秒まで続けられるようになりました。でも、そこからが大変でした。何回ちょうせんしても、なかなかうまくいきませんでした。とちゅうでぼくはいやになってきて、やめたくなりました。そんなときに友だちから「つま先でとぶと楽にとべるよ」と言われました。それをやってみたら、どんどんできるようになってきて、やる気持ちも出てきました。すごくうれしくなって、なわとびが楽しくなってきました。最後は、1分間できるようになりました。友達のアドバイスですごくたすかりました。それからは、なんでも一生けんめいにやると、できるようになるんだなあと思いました。来年は、3分間にちょうせんします。

1年間でがんばったこと 4年 佐竹 里彩

私が1年間でがんばったことは、2つあります。一つ目は、国語のリーフレットです、自分で山形県の伝統工芸を調べてリーフレットにしました。パソコンにのってない時は、けんさく名をかえてみたりいろいろな工夫をしました。私は、天童将棋駒を調べることにしました。今まで知らないことがあっておどろきました。二つ目は、二分の一人式です。私は、実行委員としてクイズを考えたりしました。ほかにも4年生みんなで、きれいなかざりつけをしました。お父さんお母さんたちへの手紙とプレゼントを感謝をこめてつくりました。本番はきんちょうしたけど、二分の一人式はとてもたのしかったです。来年は、下の学年のお手本になれるようにがんばりたいです。

3学期がんばったこと 5年 堀 彪雅

ぼくが、3学期がんばったことは3つあります。一つ目は、算数です。ぼくは算数が苦手なので、家や学校で計ドや復習をがんばりました。地道にがんばったら、算数が楽しくなりました。二つ目は、6年生を送る会です。ぼくが一番がんばったのは、色紙作りです。写真をはったり絵をかいたりしました。どうやったら、班長が喜ぶか考えてかくことができました。3つ目は、6年生に向けてです。来年は学校の最高学年なので、下学年をまとめたり勉強をがんばったりしていきたいです。今ままでよりも、下学年のお手本になれるようにがんばりたいです。

3学期がんばったこと 6年 長岡 司

ぼくは、3学期、お家の方や先生方へ感謝する会に向けてがんばってきました。苦手な裁縫もあきらめず、プレゼントのエコバックを作ったり、友達と相談しながらクイズやあいさつの準備をしたりしました。お手紙や呼びかけで、感謝の気持ちを伝えられて、ぼくたち6年生もうれしかったです。勉強もまとめなどをきちんとやりとげることができました。6年生になって、コロナでできないこともあったけど、今できることを考えて、楽しく過ごすことができました。この「自分たちで考えて実行する力」を中学校でものばしてがんばっていきます。

